



学校だより

7月号(第523号)
令和元年6月28日
横浜市立すみれが丘小学校

学校教育目標

〈すすんで みんなで れいをつくして がんばりつづけて おもいあって かがやきつづける すみれっ子〉
～豊かな人間関係の中で、一人ひとりが自分のよさを十分に発揮し、互いに高め合う子を育てます～

すすんで行動、みんなで協力、成長し合うすみれっ子

校長 吉田 茂樹

早いもので夏休みまであと3週間になりました。職員室前の花壇には、子どもたちが育てているひまわりの茎や朝顔、ヘチマの弦がどんどん伸びてきています。また、2年生は、生活科で育てている枝豆やきゅうり、ミニトマトなど、野菜の成長を毎日楽しみにしながら、観察日記をかいています。ふだん野菜の苦手な子も自分が大切に育てた野菜は、きっと格別の味がすることでしょう。食育にもつながればと思います。



5年生は、6月6日～7日に富士宿泊体験学習に1泊2日で行ってきました。ちょうど梅雨入りの頃でしたが、1日目は、天気に恵まれ、野外炊事に自然オリエンテーリング、キャンプファイヤーなど自然いっぱいの富士山のふもとで体験学習を満喫しました。

2日目は、昼前から雨でしたが、富士山世界遺産センター見学や富士山科学研究所での工作体験など館内での活動が中心でしたので、予定通りに富士山のことを深く学ぶことができました。富士山世界遺産センターは、世界各国からの観光旅行者がたいへん多く、富士山への関心の高さに驚きました。

さて、5学年のテーマは、「協力と自信、メリハリ大切に」でしたが、この2日間で自信とともに次への向上心をもつことができたのが、子どもたちの感想からうかがえました。

・キャンプファイヤー係のリーダーとしてみんなをまとめて協力し、キャンプファイヤーを劇で盛り上げることができた。みんなに声掛けをしてメリハリをつけてできた。

・みんなをまとめる力が伸びたと思うので今後のグループ活動などでリーダーのような立場になろうと思いました。

・バスレク係としてみんなを楽しませることができた。理由は、みんなにわくわくしてもらえるようなレクを考えられたから。でも、もうちょっとみんなにリクエストを聞ければよかったなと思います。

これからもいろいろな行事に進んでかかわって、体験から学び、皆で成長し合うすみれっ子を目指してほしいと思います。

最後になりますが、25日には、交通安全教室(1・4年)を実施しました。「止まって右左右の確認」、自転車ではヘルメット着用の大切さなど歩行・自転車の乗り方の基本を学びました。都筑警察署・交通安全協会・校外委員・保護者ボランティアの皆様ありがとうございました。

